

Martes 23 de junio 2015

El Financiero Grecia sigue afectando a los mercados globales

BENITO SOLÍS MENDOZA El gobierno griego encabezado por el primer ministro Alexis Tsipras tiene que hacer un pago por la cantidad de mil 600 millones de euros al Fondo Monetario Internacional, el día último de este mes, dinero que simplemente no tiene. El no realizar este pago equivale a que se le suspendan los créditos de los bancos comerciales no sólo al gobierno, sino también a las empresas privadas y financieras. Sin embargo, el entrante gobierno basó su campaña electoral en reducir la austeridad, aumentar el gasto público y el no reconocer el pago de la deuda externa del país, la cual equivale casi al 200% de su PIB. Algunos grupos políticos apoyan la posición del gobierno de no tomar las medidas que exigen los acreedores, pero por otro lado los ahorradores del país ya han iniciado el retiro de sus recursos del sistema financiero ante el riesgo de que se tomen medidas extremas como la congelación de las cuentas bancarias o el desconocimiento de las mismas en euros. Para enfrentar esta salida de dinero de los pasados días, los bancos se han apoyado en créditos de emergencia del Banco Central Europeo, mismos que se suspenderían si el país no logra llegar a un acuerdo con sus acreedores. P.C. Grecia, sistema financiero, economía mundial Bancos, más afectados por la economía

JEANETTE LEYVA Los bancos de Brasil y Perú son los que podrían enfrentar mayores problemas como consecuencia del bajo desempeño de su economía. De acuerdo con un reporte de la calificadora Standard and Poor's (S&P), el lento crecimiento económico podría afectar la calidad de los activos bancarios en América Latina, en especial en los países que habían presentado un elevado incremento en el crédito. En su reporte sectorial "Panorama económico sombrío todavía pesa sobre bancos en América Latina", Arturo Sánchez, analista de la agencia, consideró que "el lento crecimiento económico en la mayoría de los países de América Latina sigue resintiéndose en los sistemas bancarios de la región. Además, el crecimiento del crédito en los sistemas bancarios ha registrado el mayor impacto, al igual que ha ocurrido con la calidad de activos en algunos países de la región", aunque las pérdidas crediticias se han mantenido en niveles manejables, agregó. P.C. sistema financiero, América Latina Pérdida de empleo formal en mayo es estacional: STPS **ZENYAZEN FLORES** La pérdida de alrededor de siete mil empleos durante mayo obedece a factores estacionales, aunque a partir del dato negativo para el mes pasado se analiza si el mercado laboral resultó afectado por el posible detenimiento de la economía o al freno en el ritmo del proceso de formalización del empleo, estimó Alfonso Navarrete Prida. El titular de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS) dijo que "no sería serio" hacer una evaluación completa de cómo concluirá el 2015 en términos de generación de empleos formales considerando solamente la baja de los puestos de trabajo durante mayo, pues hay otras variables de la economía que son positivas. P.C. STPS, empleo Reforma Crecerá PIB más que en últimos sexenios

Por Notimex Cd. de México México (23 junio 2015).- La economía mexicana crecerá en promedio 3 por ciento anual en esta administración, tasa superior a la registrada en los últimos dos sexenios, impulsada por las reformas estructurales, destacó el Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF). El vicepresidente del Comité Nacional de Estudios Económicos del IMEF, Jonathan Heath, dijo que pese a la debilidad registrada en los primeros años del actual Gobierno federal debido a factores externos, en la segunda mitad del sexenio se reflejarán los beneficios de las reformas estructurales ya puestas en marcha. En conferencia de prensa, previó que en la primera mitad de la actual administración, la economía crecerá alrededor de 2 por ciento y 4 por ciento en la segunda parte, lo que dará una tasa promedio de 3 por ciento anual en todo el sexenio. Esa tasa "va a ser mejor que el crecimiento promedio anual en el sexenio de (Vicente) Fox, mejor que el de (Felipe) Calderón y se puede acercar al de (Ernesto) Zedillo", expuso. P.C. crecimiento económico Cumple Ford 90 años en México

Por Ulises Díaz Cd. de México México (23 junio 2015).- Ford cumple hoy 90 años en México. El 23 de junio de 1925 se creó Ford Motor Company México, que produciría, importaría y distribuiría los vehículos de esta marca, el Modelo T, aunque eran conocidos popularmente como "fotingos" y "fordcitos". La primera fábrica, que se instaló en la Calzada de Balbuena, y producía 25 unidades diarias, se inauguró el 26 de agosto de ese mismo año. En 1930, se instaló la segunda planta, en lo que era la Antigua Hacienda de Aragón en zona de La Villa, y para la década de los cuarenta se presentan nuevos productos, como el modelo Ford 1949, que incluía mejores frenos, más espacio y dos tipos de motores (el V6 y el V8). A partir de la década de los 50, con la aceleración del crecimiento económico del País, se aceleró también la producción de esta compañía y la producción hecha localmente alcanzó un récord: llegó a 59 mil automóviles y 68 mil camiones. Posteriormente llegó la planta de Cuautitlán, que se inauguró en 1964. Ahí se producían motores y a finales de ese año se decidió que la instalación se dedicaría a la fabricación de camiones. P.C. industria automotriz, Ford Frenan talento de las mujeres

Por Ulises Díaz Distrito Federal México (23 junio 2015).- En México, las mujeres con un alto nivel educativo tienen menor probabilidad que los hombres de encontrar empleo, dice la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). La tasa promedio de empleo para mujeres mexicanas con educación terciaria tipo A, que se refiere a estudios superiores de enfoque teórico-académico como maestrías, posgrado o investigación, se encuentra 16 puntos porcentuales debajo de la correspondiente a hombres con niveles educativos similares. "En México, la tasa de ocupación para mujeres con esta escolaridad es de 72 por ciento contra 88 por ciento para los hombres. Esta es la cuarta brecha más grande entre los países OCDE, sólo después de Corea del Sur, Japón y Turquía", dice el documento "Políticas prioritarias para fomentar las habilidades y conocimientos de los mexicanos para la productividad y la innovación", publicado este mes. Usualmente, el tener un mayor grado de educación tiende a cerrar las brechas de género en términos de desempleo, pero la OCDE señala que en México esto no tiene efecto. P.C. OCDE, género, mujeres, empleo, educación Atraerá energía renovable más inversión

Por Bloomberg Nueva York Estados Unidos (23 junio 2015).- La energía renovable atraerá casi dos tercios de la inversión en nuevas centrales eléctricas en los próximos 25 años, haciendo palidecer el gasto en combustibles fósiles, ya

que los menores costos convierten a la energía solar en la primera opción para los consumidores y los países más pobres. La energía solar atraerá inversiones por 3 mil 700 millones de dólares hasta 2040, en tanto un total de 8 mil millones se volcará a la energía limpia. El monto es casi el doble de los 4 mil 100 millones de dólares que se gastarán en carbón, gas natural y centrales nucleares, según un pronóstico de Bloomberg New Energy Finance. Las cifras demuestran que el dominio tradicional de los proveedores de carbón y gas natural disminuirá en los años venideros ya que las energías renovables más baratas implican que los países en desarrollo podrán recurrir a fuentes menos contaminantes para satisfacer sus crecientes necesidades de energía. P.C. sector energético, energía renovable, inversión

El Economista IMEF recorta de nuevo pronóstico del PIB para 2015 PAULINA GÓMEZ ROBLES El Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas redujo a 2.7% el pronóstico de crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) del 2015; todo apunta, según el organismo, a que este año la expansión de la economía sea moderada. Jonathan Heath, vicepresidente del Comité Nacional de Estudios Económicos del IMEF, confió en que para el 2016 las reformas estructurales comiencen a buscar el anhelado impacto positivo de la economía, y así el PIB crezca a 3.5 por ciento. P.C. IMEF, crecimiento económico, pronósticos

Es más barato comprar auto este año que en 2014: AMDA NOTIMEX Pese a la volatilidad en el mercado cambiario, la industria automotriz en México continúa su crecimiento e incluso el precio de los vehículos registró un descenso en los últimos meses, aseguró la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA). El presidente de la AMIA, Eduardo Solís Sánchez, dijo que hoy por hoy México goza de una estabilidad económica; uno de los elementos por lo que las empresas del sector deciden invertir en el país. P.C. industria automotriz

Reservas hilan nueve sesiones de pérdidas NOTIMEX Las reservas internacionales registraron un saldo de 193,181 millones de dólares al 19 de junio de este año, lo que significó una reducción semanal de 57 millones de dólares, y su novena baja consecutiva. El Banco de México (Banxico) informó que la disminución semanal de las reservas internacionales fue resultado de la compra de dólares del gobierno federal al propio instituto central por 80 millones de dólares. P.C. Banco de México, reservas internacionales

Beneficio definido debe ser eliminado ELIZABETH ALBARRÁN En México urge eliminar los regímenes de beneficio definido, debido a que el crecimiento poblacional, la esperanza de vida y la poca formalidad en el sector laboral están ocasionando que el sistema de pensiones sea insostenible, coincidieron expertos. Cada año, el número de trabajadores activos que se supone soportarán a los trabajadores pensionados disminuye. De no poner medidas, estas pensiones tendrán que pagarse con impuestos; indicó Leticia Armenta, economista del Tecnológico de Monterrey. P.C. pensiones, seguridad social, sistema financiero

Dólar se vende en precio máximo de 15.70 pesos en bancos REDACCIÓN Este martes, el dólar libre se vende hasta en 15.70 pesos, cinco centavos menos respecto al cierre de la víspera, y se adquiere en un mínimo de 14.55 pesos, en ventanillas bancarias de la capital del país. A su vez, el euro alcanza un precio máximo de 17.40 pesos y el yen se ubica hasta en 0.127 pesos a la venta. Banco Base informa que en Europa los mercados de capitales siguen optimistas por un posible acuerdo entre Grecia y sus acreedores antes de finalizar la semana, lo cual otorgaría al país heleno la liquidez para enfrentar sus obligaciones con el Fondo Monetario Internacional. P.C. tipo de cambio

El País Las acciones españolas en manos extranjeras están en récord histórico DAVID FERNÁNDEZ Madrid 23 JUN 2015 - 12:19 CEST La Bolsa española ha pasado en poco tiempo de activo apestado a objetivo de deseo entre los inversores extranjeros. Los grandes fondos internacionales alcanzaron en 2014 su nivel máximo histórico de participación en el mercado local con el 43% del total, casi cinco puntos porcentuales más que el año anterior y 7,2 puntos superior a 2007. Los inversores extranjeros se mantienen como los principales propietarios de acciones españolas cotizadas y su peso es tres puntos superior a la media de la Unión Europea, según un informe sobre la distribución de la propiedad de las acciones publicado por Bolsas y Mercados Españoles (BME). P.C. sistema financiero, bolsas, inversión

La economía de México superará en 2050 a la francesa, británica y rusa EL PAÍS Madrid 23 JUN 2015 - 13:48 CEST Terremoto en el tablero mundial de grandes potencias económicas. En 2050, México habrá desplazado a Rusia y a Italia y se habrá situado como la séptima economía mundial según un informe de The Economist Intelligence Unit al que ha tenido acceso Bloomberg. También en la parte alta de la clasificación se producirán importantes novedades en las tres próximas décadas: EE UU perderá su aparentemente sempiterna hegemonía mundial en favor de China y la India se situará en tercer lugar. P.C. economía mundial, indicadores económicos

Colombia y Ecuador, a la cabeza en remesas enviadas desde España ALEJANDRO BOLAÑOS Madrid 23 JUN 2015 - 10:12 CEST Las remesas que envían desde España a sus familias los trabajadores inmigrantes han reaparecido en la estadística oficial, tras cerca de un año sin datos. El Banco de España, que dejó de proporcionar por cambios metodológicos su estimación en los informes trimestrales de la balanza de pagos, publicó ayer, dentro del informe anual, cómo evolucionaron estas transferencias de renta en 2014: los pagos de remesas alcanzaron los 6.617 millones de euros, un 7,5% más que en 2013, según el supervisor financiero. P.C. migración, remesas

El sector eólico reclama reforma eléctrica MIGUEL ÁNGEL NOCEDA Madrid 22 JUN 2015 - 13:47 CEST El sector eólico volvió a arremeter contra el Gobierno al que exige "la reforma de la reforma eléctrica" para poder cumplir los objetivos previstos con Europa y potenciar la industria nacional. Todo el sector, que celebra su I Congreso Nacional en Madrid, atacó sin fisuras la reforma calificándola de "injusta, desproporcionada y retroactiva" y pidió una regulación que permita invertir a largo plazo y defina hacia dónde se quiere ir en política energética. Las empresas denunciaron la inseguridad jurídica y reseñaron que de no haber cambio no tendrán otro remedio que la exportación y a la deslocalización de la industria, lo que implica menos inversión y pérdida de empleo. P.C. sector energético, energía eólica